

Bruxelles, le 29 mars 2014.

avenue E. Van Becelaere 27A - B 1170 Bruxelles
T. 02 660 63 43 F. 02 673 54 86 bruxelles@dgst.be

**RAPPORT DU COMMISSAIRE SUR L'EXERCICE CLÔTURÉ
LE 31 DÉCEMBRE 2013 PRÉSENTÉ À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE L'ASBL EPLO**

Conformément aux dispositions légales et réglementaires, nous avons l'honneur de vous faire rapport sur l'exécution de la mission de révision qui nous a été confiée.

Attestation sans réserve des comptes annuels

Nous avons procédé à la révision des comptes annuels, établis en fonction des dispositions légales et réglementaires applicables en Belgique, pour l'exercice clôturé le 31 décembre 2013, dont le total du bilan s'élève à 742.609,55 EUR et dont le compte de résultats se solde par une perte de l'exercice de 52.954,52 EUR.

L'établissement des comptes annuels relève de la responsabilité de l'organe de gestion de l'association. Cette responsabilité comprend la conception, la mise en place et le suivi d'un contrôle interne approprié à l'établissement et à la présentation sincère de comptes annuels ne comportant pas d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs. Elle comprend également le choix et l'application de règles d'évaluation adéquates, ainsi que la détermination d'estimations comptables raisonnables au regard des circonstances.

Notre responsabilité est d'exprimer une opinion sur ces comptes annuels, sur la base de nos contrôles. Ceux-ci ont été effectués conformément aux dispositions légales applicables en Belgique et aux normes de révision édictées par l'Institut des réviseurs d'entreprises. Ces normes de révision requièrent que nos contrôles soient organisés et exécutés de manière à obtenir une assurance raisonnable que les comptes annuels ne comportent pas d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs.

Conformément à ces normes, nous avons tenu compte de l'organisation de l'association en matière administrative et comptable ainsi que de ses dispositifs de contrôle interne. Nous avons obtenu des responsables de l'association les explications et informations requises par nos contrôles. Nous avons examiné par sondages la justification des montants figurant dans les comptes annuels. Nous avons évalué le bien-fondé des règles d'évaluation et le caractère raisonnable des estimations comptables significatives faites par l'association, ainsi que la présentation des comptes annuels dans leur ensemble. Nous estimons que ces travaux fournissent une base raisonnable à l'expression de notre opinion.

Bureaux à Bruxelles, Liège, Louvain-la-Neuve, Namur et Verviers. Internet: www.dgst.be.

Association DGST des réviseurs **Michel DE WOLF, Marc GILSON, Michaël DE RIDDER, Pierre SOHET, Etienne DEBAEKE, Michel LECOQ, Brigitte NEUVILLE, Martine PIRET, Philippe PUISSANT, Régis VAN CAILLIE, Marie-Chantal DEBROUX-LEDDET, Michel HOFMAN, Fabio CRISI et Christel LEHAR**, et de leurs cabinets de révision. Associée non réviseur **Michelle ALBERT**.

Réviseurs honoraires anciennement associés Jean THIEREN, Bertrand GUEVAR, John Devuyt et Michel GATZ†.

Correspondants en Flandre: CDO Bedrijfsrevisoren. Membres de GGI - association mondiale d'auditeurs et de consultants.



A notre avis, les comptes annuels clôturés au 31 décembre 2013 donnent une image fidèle du patrimoine, de la situation financière et des résultats de l'association, conformément au référentiel comptable applicable en Belgique.

Mentions et informations complémentaires

Le respect de la loi sur les associations et des statuts, relève de la responsabilité de l'organe de gestion.

Notre responsabilité est d'inclure dans notre rapport les mentions et informations ci-après, qui ne sont pas de nature à modifier la portée de notre attestation des comptes annuels.

- Notre mission ne comportait pas le contrôle spécifique systématique de l'éligibilité des dépenses au regard des règles contractuelles applicables aux subventions qui ont été obtenues par votre association.
- Sans préjudice d'aspects formels d'importance mineure, la comptabilité est tenue conformément aux dispositions légales et réglementaires applicables en Belgique.
- Notre mandat de commissaire n'a pas fait l'objet d'une publication aux annexes du Moniteur belge.
- Pour le reste, nous ne devons vous signaler aucune opération conclue ou décision prise en violation des statuts ou de la loi sur les associations.

Pour la SCivPRL "DGST & PARTNERS - RÉVISEURS D'ENTREPRISES",
Commissaire,



Marc GILSON,
Réviseur d'entreprises.

Brussels, March 29, 2014.

avenue E. Van Becelaere 27A - B 1170 Bruxelles
T. 02 660 63 43 F. 02 673 54 86 bruxelles@dgst.be

**STATUTORY AUDITOR'S REPORT ON THE FINANCIAL STATEMENTS
OF THE ASSOCIATION "EPLO"
FOR THE YEAR ENDED 31 DECEMBER 2013**

In accordance with the legal and statutory requirements, we report to you on the performance of the mandate of statutory auditor, which has been entrusted to us.

Unqualified audit opinion on the financial statements

We have audited the financial statements for the year ended 31 December 2013, prepared in accordance with the financial reporting framework applicable in Belgium, which show a balance sheet total of € 742,609.55 and a loss for the year of € 52,954.52.

Management is responsible for the preparation and the fair presentation of these financial statements. This responsibility includes: designing, implementing and maintaining internal control relevant to the preparation and fair presentation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error; selecting and applying appropriate accounting policies; and making accounting estimates that are reasonable in the circumstances.

Our responsibility is to express an opinion on these financial statements based on our audit. We conducted our audit in accordance with the legal requirements and the Auditing Standards applicable in Belgium, as issued by the Institute of Registered Auditors (*Institut des Réviseurs d'Entreprises / Instituut van de Bedrijfsrevisoren*). Those standards require that we plan and perform the audit to obtain reasonable assurance whether the financial statements are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In accordance with the above-mentioned auditing standards, we considered the association's accounting system, as well as its internal control procedures. We have obtained from management and from the association's officials the explanations and information necessary for executing our audit procedures. We have examined, on a test basis, the evidence supporting the amounts included in the financial statements. We have assessed the appropriateness of accounting policies and the reasonableness of the significant accounting estimates made by the association as well as the overall financial statement presentation. We believe that these procedures provide a reasonable basis for our opinion.

Bureaux à Bruxelles, Liège, Louvain-la-Neuve, Namur et Verviers. Internet: www.dgst.be.

Association DGST des réviseurs Michel DE WOLF, Marc GILSON, Michaël DE RIDDER, Pierre SOHET, Etienne DEBAEKE, Michel LECOQ, Brigitte NEUVILLE, Martine PIRET, Philippe PUISSANT, Régis VAN CAILLIE, Marie-Chantal DEBROUX-LEDDET, Michel HOFMAN, Fabio CRISI et Christel LEHAR, et de leurs cabinets de révision. Associée non réviseur Michelle ALBERT.

Réviseurs honoraires anciennement associés Jean THIERNEN, Bertrand GUEVAR, John Devuyt et Michel GATZ*.

Correspondants en Flandre: CDO Bedrijfsrevisoren. Membres de GGI - association mondiale d'auditeurs et de consultants.



In our opinion, the financial statements for the year ended 31 December 2013 give a true and fair view of the association's assets and liabilities, its financial position and the results of its operations, in accordance with the financial reporting framework applicable in Belgium.

Additional statements and informations

The compliance by the association with the law regulating not-for-profit associations, international not-for-profit associations and foundations, is the responsibility of management.

Our responsibility is to supplement our report with the following additional statements and informations, which do not modify our audit opinion on the financial statements:

- Our audit did not include the mission to systematically check specifically the eligibility of the expenses in consideration of the contractual rules applicable to the grants that have been obtained by your association.
- Without prejudice to formal aspects of minor importance, the accounting records were maintained in accordance with the legal and regulatory requirements applicable in Belgium.
- Our mandate as statutory auditor has not been published within the Belgian Official Journal.
- Otherwise, we do not have to report to you any transaction undertaken or decision taken in violation of the association's by-law statutes or the law regulating not-for-profit associations, international not-for-profit associations and foundations.

SCivPRL "DGST & Partners - réviseurs d'entreprises",
Statutory auditor,



represented by Marc GILSON,
réviseur d'entreprises.